ly Linerian lenna

Barcelona, 25 de noviembre de 1931

SEMANARIO ANARQUISTA

Aão II 🗢 Núm. 41 + 15 CÉNTAMOS

日本語画の OLDILISAL

Hablemos claro

De las diversas opiniones que más se discuten actualmente sobre el tema de la revolución, solo existen dos formas antagónicas: La una, elibertarias, que aspira la anualción total de todas las dictaduras, del color que scan. La otra, exturbira, a la que los indivíduos que la propagan nos quieren someter con la mayor estavitud posible.

Después de cumprender, en mayor o en menor grado, cual de las dos tendencias actualmentes de la concebida en la revolución que desamos los anadadamentes de las dos tendencias actualmentes de la concebida en forma autoritaria, han llegado a darle un barniz completamente falso.

No cabe duda que los anarquistas somos los que interpretamos el everdadero sentido de la revolución. Fueron ellos, aquellos abios anarquistas como Reclus, Bakunia, Mella y otros, los que dejaron en la Historia hucias libertarias de bondad y abnegación, empleundo la acción directa y demostrande con el ejemplo que nuestra única salvación está en la anarquis.

Desde que Marx traicionó a Bakunia, se dividieron las dos tendencias: las unas, libertarias, a unorquistas como formas con la marquista como nue que la contra la contra la suna dividieron las dos tendencias: las unas, libertarias, a unorquistas como sorras. Los unarquistas de Salvados a del contra la contra los sociolistas, que, con sus aburdas doctrinas, han colaborado, deade lablo legissia hasta Largo Caballero, con la burgaseda.

Más tarde, vicien los comunistas de Estado a setta la traerros la pana-

Pablo Iglesias Insta Largo Caballero, con Inburguesia.

Más tarde, vicien los comunistas de Es-tado a estilo Trotzki, a traernos la pana-cea del paraíso soviético, olvidando que la unica organización verdaderamente reso inicio arganización verdaderamente reso inicio arganización. Y porque ésta re-presenta la verdadera garantia del profe-turiado.

tariado.

La mayor eficacia del proletariado—tonen nota los socialistas y los comunistas
estatales—es hacer la revolución ilberiaria, destrayendo lodo germen autoritario,
de esta vicia y carcomida sociedad.
Sobre todo, no hay que crear personalismos; hacer obra revolucionaria, creán-

is a construction of the property of the construction of the const

ns que eso. Todo lo ocosas librario.

FRANCISCO DURAN AUSEJO

N. de la R.: Delaville no es hoy más que un conformista; y Exerig no fué sindicali-ta sino con premeditación y alevosia, por simple accidente de la vida, o por acci-denta simple, como el compañero Durán preflera.

Rosa de fuego

El Alma Humana, guardo, aún, mayor cantidad de inmundicias que el Cuerpo Hu-mano; es más saquerosa de miraria. Un Alma Desauda, es más repugnante de ver que un cuerpo desaudo.

que un cuerpo desnudo.

El Patriotismo no está en mi; el Patriotismo es una pasión de rebaño; un Sentimento, por no decir que un instituto; el Patriotismo encadena como todo sentimento; y Hega a ser cruel como toda Esclavitud. El Patriotismo nos devora el cazón; y el no to tiene. Nada hay más cruel que el Patriotismo. El Patriotismo, como el Mito de la Fábula, devora sus propios hilos, y no sabe sino sembrar con sus cadáveres los Campos de Batalla. La Guerra es el Apoteosía del Patriotismo...

10h, Muerie... I 7ú eres un limite a la 10h, pero no eres un limite al Amor... El Amor va más allá de la Vida, llena tus do-minlos y romps tu Misterio; tá eres eterna, pero el Amor es lan eterno como 10...

nos dicisacios ne interior conjenieria y rechazando cuantos nundidos vintesen del
exterior de juestro Yo.

Nosotros nos desenvolverenos—junto
con los que voluntariamente nos secunden
intere—llemente en la producción y
del producción y del producción y
y delaremos que con: fa misma libertal
producción y se distribuyan lo producido
mostros seutelantes, siempre y cuando repeten la libertal de la colectividad y de los
individios que como ellos no obren.

Esto prefendenos nosotros para cambiar la forma y el fondo de la presente
y carcomida sociendo, o sea, lo confrario
que con sus programas, pletóricos de frares simbombantes quieren hacer siempre
todos los políticos, cuando se hallan en la
popatición. Puese en su programa, que no
plerde ni puede perder activilidad, por
meso consultado de la presente
mo podrán cumpilr jamás, a fin y efecto de
que los incautos productores acudan picados de curlosidad y egoismo por mejorar
ul triste sustre y se a presen a servir de
intrincio, colocándose de pedestal para
que con mayor comodidad puedan subir
al trono o presidencia republicana los que
redacian los programas.

Y, colocados ya al frente del Estado, los
que antes estuvieros en la oposición, no La Politice, sa el fidino refugio de le Imbedilidad. Hay muchos Politicos que no son imbédiles, pero no hay un imbédil que no sea Politico.

La Naturalesa tiene Institutos, no tiene Leyes; la Ley, hace esclavos a los hom-bres; la Naturalesa los hace libres...

VAROAS VILA

Tribuna estudiantil

Quiero hoy dirigirme a mis camaradas los estudiantes, para llamarles la atención sobre el momento que vivinos. Porque parces ser que hemos caído en un sueño, mosotros, que lan sensibles nos hemos mostrado siempre, contribuyendo con nuestro abnegado esfuerzo al triunto de la justicia y de la libertado.

y de la libertad.

y de la libertad.

le reco, hemos merecido del gobierno de
la República el reciente mensaje de felicilación, reconocidosenos la gran parte
que tomamos en el derrambamiento de la
puteríacia monarquía y de la ignominiosa
dictadura de Primo-Anido

slictadura de Primo-Anido.

Peru, pese a esta felicitación, debemos de meditar, profundamente, serenamente, sobre los acontecimientos que fan venido desarrollándose desde el 14 de abril basta fecha. Ello nos llevará a la consecuencia de que nuestro esfuerzo ha resultado perfectamente inútil; ello nos dirá claramente que no debemos entregarnos al reposo, a pesar de todas las felicitaciones de los gobernantes, porque se nos ha engañado.

poro, a pesar de todas las felicitaciones de se gobernantes, porque se nos ha engañado.
Olgamo la voz del pueblo; sintamos en nosotros mismos las afrentas que se imponen a la clase obreza, nuestra hermana preditecta. Tan vejada como antes, más vejada aún, si cabe, su liberación no ha llegado, y continua siendo la esclava de las clases privilegiadas.
Miserable el que no escucha y atiende la vos de este pueblo, todavás encadenado, que ansiaba una verdadera revolución; márerables los que regatean méritos a esa maravillosa y exceba revolución, dando a entender que son designios de la providencia.
Vo creo interpretar los anhelos y sentimientos de la clase estudiantil, y creo mi deber no permainece aliencioso en estos momentos de temores y esperanzas, que habeta nuestro espírito, siempre maravillo-samente rehelde.
Camaradas: El gesto precursor de la revolución retumba en mestro pecho. Vayamos, pues, a ella, sin tituleos, del brazo de nuestro letrago. Las falanges burguena, de la mano de la cherigalla y toda esa barda infecta de cobardes cuervos que viven chupando la sungre del puer, se aprestan al combate para defendes sus falsas posesiones, l'hefendamos a nuestros hermanos, defendiendons masotros mismost.
Camaradas: Que no haya entre nosotros

mismos!

Cameradas: Que no haya entre nosotros
más emulación que la del sacrificio.
JiPesperienos! Miscrable será el que en
estos momentos se aparte del camino de la
lucha hasta lograr el triunfo definitivo de
fa verdadera Libertad.

Y, colocados ya al frente del Estado, los que antes estuvieron en la oposición, no

UN ESTUDIANTE

La revolución y los anarquistas

Una opinión

Una opinión

La experiencia desde posiguerra de los acontecimientos sociales, nos demuestra que el puntal más solido, que el escollo insalvable contra el cual chocan nuestras fuerzas ha alto el sentimiento nacionaliva. Me refiero a todas las organizaciones tonto de carteciristica como profesario, con todas las caracteristicas centralizado, con todas las caracteristicas centralizado, esta contra toda idea de subordinación y disciplina, contra manifestación de funciones, contra toda idea de subordinación y dusciplina, contra manifestación de absorción, deben actuar nuestras fuerzas, si querenos salir con vida de este momento catópido en que le atmósfera moral del mundo, henchida de autoridad, intenta sofocar nuestro grito de libertad.

Tanto en periodos de calma como en estacio de revolución, debenos combair funciones, todas las centralización de funciones, todas las facultades que se abrogan los nuevos déspodas, los dictadores, los secutarios de delgados de cualquier entendidad que sean, para imponernos uma nor mis, establecer uma función política o económica, para la cual no se baya tenido en cuenta la voluntad del pueblo, que será la nuestra.

Hay que yombatir insistentemente toda

cuenta la voluntad del pueblo, que serà la nuestra.

Hay que gombalir insistentemente toda pretensión de fuerza, toda resolución tomada por los poderes orgánicos nacionales, que en nombre del Estado o del Sindicato, del Departamento Central de Policia o de Comité Central Oberea, nos quieras obligar a realizar una función que no esté de acuerdo con la panera de pensar del pueblo, con nuestra necesidad de vivil libremente, sin control ni lugerencia de nadio.

En los nociodos de revolución, la des-

del pueblo, con nuestra necesidad de vir Ilbremente, sin control ni lugerencia de nadie.

En los periodos de revolución, la desobediencia a los poderes nacionales debe ser más intensa y fuerte que nuncu, porque en la desobediencia a las órdenes de los candillos y de los sedicentes conductores de nasas, de todos aquellos que se creen ingresciulibles, se halla la salvación de toda revnella, de toda revolución morad o social mayor de social que en esta porvenir y de espaldas a todas las estracturas modionales, de cualquier enfecter, aporte de la societad, basándola con las consecuentes de la societad, basándola con las mormas justas de Amor y Libertal para todos los seres amantes del trabajo, que administra de la societad, basándola con las condiciones de la societad, basándola con las delegados de esta de la societad, basándola con las condiciones de la societad, basándo derálidad para sampre la norma sectual de explotación del houbre por el houbre, selendo uma gran carga que llevamos nos productores de siempre, tlatencia, camandas, siempre, sin descanos, contodos momentos y ocasiones que se nos presenten en la vidat.

A. SAURA

conceden ni siquiera la libertad de exponer cada uno su manera de pensar, que antes de gobernar ellos tan Justa y lógica considerada. Por lo lantijos de pensar, que antes de goberna de considerada, por la composição de la considerada de la composição de goberna que en los distintos palases de Europa y América se han operado durante cada última dicenda.

Los políticos de todos los palases y coloridades de la Libertad do que han hecha siculpre los representantes de letro; que sobola la vivecam y la tienen en cuenta cuando se ven perseguidos o privados de ella. Para desposaçar a los portanos que me-

sido la hivacent y la llience en cuenta ciando se ven perseguidos o privados de ella.

Para demostrar a los profunos que meleun que no es tan diffeil como a simple vida purcece el pasar directamento de esta régimen de oproblo a um sociedad libre, daré un pequeño esquena de cómo los libertarios auténticos podemos garantir el cátio de este cambio, siendo yo el primero en poner en práctica otros métodos ancres cuando algulen luay a demostrado que lo son.

Mientras la lucha Intensa dura en las calles y los cumpos, todos sofrem priva colmos porque no se puede fra a biscardo van afendo rarios, los unarquistas procursenos reculars, funman y ratronaldemente, que no se haga abuso de los producios almacenados, porque ello recentá en perjuició de toda la colectividad. Mas, como que las subsistencias ninacenadas, se agoturian pronte, llevarenos a el individuos posible la necesidad de producir un greatemento tras, antes de que se acaben las que procumis.

Internación en grupos de barriadas on manzanas de casas, velerenos, sin deja de trabajar, como todos, por que se cometan en manzanas de casas, velerenos, sin deja de trabajar, como todos, por que se cometan en manzanas de casas, velerenos, sin deja de trabajar, como todos, por que se cometan el milituo de abusos posible. Para ganarnos lo conflunta y simpatia de los productores de materios de primera necesidad, procuraremos entregarles a cambio ofres productos que ellos necesitan y no puscan, como el carbón, la destricidad y barriana los pantaderos; las prendas de vettir y herramientas a los cumpesinos, etc.

Continhe en la 4º página.

Los héroes

Los héroes más grandes de la Historia han escrito sus páginas con sangre. Y cuan-to mayor cantidad de púrpura hay en esas páginas, fanto mayor es la gloria de que se rodea el héroe.

e rodea el héroe. Los pueblos veneran la memoria de sus iéroes, y no son los más cristianos los que nos escaliman esta veneración a quienes u conducta distanció tanto de las leorias le amor y mansedumbre que Cristo predi-ó sobre la Tierra.

có sobre la Tierra.

Hoy, empero, la Humanidad ha evolucionado grandemente y son muchas los hombres que, por fortuna, no creen en la grandeza de los hierose legendarios. Ni, menos,
les veneran. A los veinte siglos de imperar
la manidad de la Historia ayuda de monera elludio de la Historia ayuda de monera elcaz y poderosa al hombre para deshacer
errores que una minoria privilegiada trata
en vano de sostener en la conciencia de los
pueblos.

Dia ha de Bose en accionación de los
pueblos.

errores que una uniora privingana trata en vano de sostener en la conciencia de los pueblos.

Día ha de Hegar en que nuestras famosas conquistas de América, por ejemplo pierdan todo el prestigio de que se le vino redeando, porque las generaciones futura de sor con landade vebemencia que esas párica sobre de mandade vebemencia que esas párica. Són cuando los hombres de mañana llezuen a ser dueños de ese grado de serenidas que pueda limpiar sus conciencias de fasas vanidades, podrá verse que los conquistanders se de las Américas no bubieron de venere el lás sino a gentes incultas que no disponian de armas de fueço ni de armaduras de ineço ni de armaduras de ineço ni de armaduras de ineço ni de armaduras de las prefeiros de las Américas no budieron de valudados en que tales béroes no vencieron sólo por la superioridad de sus armas, sino con aclad de ferocidad que aterran.

Se dilec que el más culto de aquellos conquistadores túb Hernán Cortés, a quien, luego de la conquista de Coha, Diego Veláriquez le confró la de Méjico, litera la História que Cortés llevó a cubo esta conquista luego de quemar sus naves y de sostener mil

combates, ya con los indigenas, ya contra las tropas del carvidioso Vetraque. Todas tropas del carvidioso Vetraque. Todas tropas del carvidioso Vetraque. Todas las bistoriadores que he leido del tiemptote. la Conquista, si hien no le escatiman gloria a este héro, reconocen que llevó a carventos ascarificios a los artecas. Tanto que, al enviarse alli un inspector por una de nuestras aceríficios a los artecas. Tanto que, al enviarse alli un inspector por una de nuestras referense religiosas, se sustó lanto el tal inspector de aquellos martiriros que hubos de confesar que no había visto pueblo tan maltratado por sus conquistadores, si bien afrimo que la proceder oberdecia sin duda a que blos nos habías elegido como instruento de su nongunza.

que nos del le lado atras consideraciones que la los nos habías elegido como instruento de su nongunza, que no la proceder consideraciones que la completa que el manifesto que el adudita ha que paractoria por su dios al ernel Jeborá, um que decia profesar la fed Gristo, dirá que tates martirios no podían ser ordenados simo por la crueldad de los canquistadores que lanto abusaron de su poder.

Enfrente de Haxcaló, Corfes hizo cortar las manos a cincuenta mensajeras por sos pechar nada más, que cran espias; en Chyllala pasó a cuchillo a tree mil hombres indefenass par sospechar que en aquella mensuelición que llevó a caloa al golfo de Honduras aborco a los reyes de Méjico y Taculas, por asospechar que tramaban un campido contra su vida.

Como crea la Historia, una simple sos pecha armaba el heraco del conquistador. Taculas por condes de conquistador.

Tal ha sido, poro más o menos, la condeta de todos los hérecas los causes errejuitos estatuas y coronamos con laureles, los marcaba con hierro candidos tendras fedos dos sos ferese a los causes errejuitos estatuas y coronamos con laureles. Por res estimo que sobrados motivos tendras fedos dos feres los causes errejuitos estatuas y coronamos con laureles con hierro cand de suguistador.

Tal ha sido, poro más o menos, la condica de

Historia.

[Dichoso aquel que puede pasar por la Vida sin llegar nunca a ser un héroe!

Cosas de la vida

El absurdo

Apenas nos asonamos a la vida nos damos de manos a boca con el absurdo.

Y a cada paso que por el mundo damos, el absurdo se antegone a nosotros, invidado donos con hipócrita sonrisa a que le rinadamos culto como a fuñe o y verdadero dios de la Humanidad.

Tal se ha aducinado el absurdo de la sociedad de los hombres, con tan irrefragables fueras dirige y preside sus acciones y pensantientos, que, al extar dotado de loquinos scatinientos, cabria dudar de si cuantos los acadan y le rinden homenaje no están en lo cierto de la vida y rinden, asinismo, un justo tributo a la verdad y la razón.

eatin en lo cierto de la vida y rinden, ausimismo, un justo tributo a la veridad y la razón.

Todo es absurdo en anestro misero vivir. Hasta la misma vida, absurda es.

Diche el hombre consciente neutar el absurdo y admitirio como la sintesis de la vida lumana? Diebe el conregulo el nombre consciente de la vida lumana. Pobe el conregulo el nombre de humano, postrarse de hinolos ante el altar del absurdo?

Los pocos que responden a estas preguntas con viries regalityas, se ven desplazados de la sociedad de sus semejantes que, despectivos, les escuepo al rastro el calificativo de imadaptados.

Los hombres prácticos les hacen el vaclo, les sitian por hambre, para obligar la compania de la distribución de la di

Estos son los elegidos, los que mantienen en alto el pabellón de nuestro linaje, aunque, para mayor gloria de la Hunandad, y lambién para su mayor vergitenra, sucumben en la incruenta lucha. Pero no deba tesa de si la estela metitica de la haba hununda de la claudicación de la haba hununda de la claudicación de la haba tenunda de la claudicación. Mas ¡caña dolorsos es su muerte! ¡Cuán triste para cosa mismos que los inmolan a sus egolomos!

Los elegidos se llevan de la vida el pesado fardo de su esteri! rebeldin.

Y en la hoya ignorada se calcinan sus huesos.

hitesos.
Y en esa sepultura, sobre la que hocicarán los puercos, profanando la lierra que cubren los despojos de los inadaptados, rotará lirtunfante una rosa bermeja, simbolo de su perenne rebeldía y de la vergienza que sintieron de liaber nacido hombres... en una sociedad de monstruos.

El precedente

Todos sabemos que el precedente es, en pura lógica, la primera proposición de un estiluena. Y lamposo ignoramos que, en matemáticas, expresa el primer férmino de una razón arlimética o geométrica. Ahora bien: el uso, mejor aún, el abu-

gado a desvirtuar sus verdaderas acepcio-nes y lo han convertido en algo ast como un mat endómico que aqueja a la Huma-nidad, sirviendo, de bave para que sus ye-rros se perpetiéro y sumenten de manera ularmante, fuera de toda lógica y de toda razón matemálica.

rros se perpetien y aumenten de manera alarmante, hiera de toda logien y de toda razón matemática.

Donde más suele echar mano el hombre del precedente es en la administración de la justicia. Canado se le presenta un caso dudoso en la resolución de un litiglo, apedia al precedente, para resolver sus dudes, en la creencia de que asi garantiza la equidad de su resolución. No repara en si el precedente que para ello foma se ajustó a no a las más radimentarias leyes de la fragica, de la equidad y de la razón. Basta que se lasya resuello en sentido favorable on ou caso semejante para que el hombre se crea relevanto de hacer un detenido estudio del que le ocupa, sometiento su resolución a podides extreces ajones más y de su leal entender y suber. No obstante, esto no le exime de una grave responsabilidad en la que contractores con un mesta propia conciencia al "Sacionas con un mesta perpensabilidad para que contractores con un mesta periodo del p

Jurlar las leyes coinciteron otros anterior-mente.

En reallidad, resulta más cónnolo el pro-ceder así que de otra forma que podemos llamar más lista, porque, pensando por ca-leza ujena nos evilanos la molestía, y a veces la bortura, de someter muestro cera-bro a esfuerzos intelectuales para los que quiasis no está sufficientemente preparado. Pero hay que pensar con más alteza de nitras y debemos readitronos exacta cuenta de nuestros deberes para con la Humani-dad, que no son ofros sino laborar incessan-temente para el progreso material y moral del mundo en el que nos cupo la suerte o la desgracia de venir a la vida.

Admittendo como indiscutible un pre-

he minimo et e que nos vontos a sacreto.

Admillendo como indiscutible un precedente que de manera manificsta se aparla de toda lógica y que no puede ser en
forma alguma el primer término de una
razón, sino de la razón de las sinrazonses,
perpetamanos los errores a que está sinrazonses,
perpetamanos los errores a que está sinrazonse,
finida su perfeccionamiento moral.

El precedente, tal y conforme hoy lo entendenos, constituye una rémora para que
la aurora de la Justicia brille en el horzonte de la Humanidad. Porque no es justo
todo lo que de la razón se aparata, ya que
la razón es justicia y rectitud, sencillamente.

ALPHA

Se puede vivir fuera de la Ley, y contra la fey; no se puede vivir fuera de la Na-turaleza, ni contra la Naturaleza. La Ley natural, es muy anterior a la Ley Social, y la Supera, Lu único Indestrucible, y ev-deramente sabio en el Hombre, es el ni-tuto; el es la var de la Naturaleza, to denda es la Ley Social, el Instituto Enca-denado. La Famillia es una Institución Só-cial, no es una Institución Natural...

Ciudad camp (

Los problemas del campo o la trata de blancas

Guando los problemas vivos del campo aparecen a nuestra vista tal como son, desmudos de disfraces, de toda superficialidad y tartaferia, es cuando con más comprensión y valor defendemos nuestros de los dolores y solidaridad, como destructores de los dolores y solidaridad, como destructores de los dolores y solidaridad, como destructores de los deligios y como destructores de los deligios y como la problema del campo, cuando se visimibra frente a frente de los que propaganos las ideas anarquistas es cuando vemos la revolución venidera, que se acerca na pasos de algante, ya por necesidad distórica, ya por el fin del régimen capitalismo, ya por necesidad de morir tuchando attes que morir de hambre. El capitalismo levanino, como el Estado español, ha confindo siempre en la riqueza le la agri-cultar de Levante, como val campesino unlenciativo. Las que hemos visitado alguns pueblos de la región vemos cuán equivocados están capitalismo y Estado, ya que la crisis económica afecta tunto a unos como a otros.

En grado sumo, vemos la brecha abierta

nos paemos de in regions ventos cadas equivocados están capitalismo y Estado, ya quela crisis econômica- afecta taulo a unos
como a ofros.

En grado sismo, ventos la brecha abiertade nuestra propaganda en los campesinoslevantinos, cuando la refectida de la luventud, com propia dei dinaminativa con detud, com projesta contra la innoral cotumbre de la trata de blancas; sistemaque aun impera, en la llamada venta decarno humana para pioder ganar el miserable sustento--cuando nos alquilan.

Es sabido que la serrania ondatuza estáen relisis de decesperación, pero no es miecos seguro que en el reina del Jardia de
España, donde el campo, el aqua y el clima reumen condiciones para que el campesino no pierda un lornal, hay pueblos
en nuestra región que reunen condiciones fecundus-para la riqueza del sustenlairenzacional, que no ganan cuarental
jornales al año y en muchos más, trabajaron el 15 o el 20 por ciento. Ante este
dillema fan grave, el campesino principia
a manifestarse en disconformidad, protesta
y activa recoglendo lo que se puede por el
empo día y noche, en tal forma que a los
niños no les falte el pan de ceda dia. Estos
hechos que no son aistales y que son todos
los dies pone a pequeños y grandes propictarios en una actitud de desesperación,

ya que los pequeños propletarios en parte cooperán en la producción, y los demás, en nada, serán los campesinos los que re-cogerán la producción para que nadie, ab-solutamente nadie, sufra los rigores del hambre.

em nata, seran tos campos que nadie, absolitamente nadie, sufra los rigores del
solitamente nadie, sufra los rigores del
solitamente nadie, sufra los rigores del
apolità tan rudo problema agudifarare en
los campos de España? Es indiscutible que
la revolución se vive hasta en los hogares
capitalistas. Mas cuando ellos ven que la
producción no les riade en el 25 por 100,
a los grandes terratenientes, y a los pequeños colonos, que pierden hasta la avaricia del acaparador. Estos hechos son una
realidad, cuando menos, que algunos pequeños terratenientes niéganse a cultivar
aus tierras, ya que los parados son los únicos expropiadores de las riquezas fecundas de la tierra.

Estos cuadros vividos por todos y que
confinhan extendiéndose con nayor rapiratorios, estadisticos y agrarios con la
incupacidad de darle el alivio más insignificante, ya que los sistemas, todos, sin olvidor a niaguno, se mantienen con el esfuerzo de las armas, principio de todas las
fechorias, crimenes y saqueos,
lepito que el problema del campo sermisión a "resolvería la revolución social,
perfeccionándola los municiptos libres. Esto es: en aquellos hechos que no interviene la autóridad despólica, el apoyo mutuo,
principio del comunismo libre, se lleva y
la prárticu con gran asombro de la burquesta y autoridad.

El campesino, hario de dolor y de todas
las costumbres innovales, quiere abolir el
llamado nucreato de carre humana, parque la diguidad organizada tomara nuevos
runcas, diferentes, en pos decompores be-

que la dignidad organizada tomara nuevos rumbos diferentes, en pos de mayores beneficios morales y económicos.

Sabemos que estas supiraciones son las únicas que se viven en todos los hogares compesinos, sin olvidar que sin la exterminación de todas los cosas políticas, emplaisitas, rieligiosas, sabemos que sin la equidad económica, sin el trabajo en común, sin el principio federalista de nuestras comunas libres, no será posible el mora tinternacional, ya que el respedo precisa, como ley impreseindible, la igualdad económica, principio de libertal y de lusticia.

¿Podremos 1010breros tener trabajo?

Poco más de siete meses de República, y sin embargo, horroriza y crispa los mervios el resultado que da la suma de obreros sin trabajo en pieno internacional.

Eléreitos de humbrientos y deseaperados que pululan por las calles, vamos pidiendo trabajo y pan, que es lo que menos podían dárseles a los explotados de cala maldita sociedad en que vivimos.

Pan hay que darle a los hambrientos, y si pan no se les da, son incontables los que mos sauncian que robarán por su cuenta y responsabilidad.

Hay que tener un poco de humanidad para los que yacen enfermos por falta de allimento.

para los que yacea enfermos por falta de alimento.
Porque hechos fulmos para vivir como personas y no como explosidos.
No hay derecho a que unos tengan más que otros ain producir.
¿Qué hacea los parásitos en el mundo para que todo se lo merescañ? Nada hacea.
Luego, entoncey no produciendo, ghay un derecho a une levera una vida mejor que la nuestra?

in nuestra?

Los hambrientos no queremos capital ni tampoco estados políticos que le quiten al obrero el derecho de comer.

Lo que queremos es que todos produxeamos, y crear una vida, nueva vida, donde

JOSE ESPASA

no exista el capital, porque mientras exista este, los conflictos obreros nunca se podrán arreglar.

Dicen que la República española esta constituida por hombres capacitados para Revar el bien y el orden a la mación, y capacitada también para gobernar. Bien. Pero más agradecidos estariamos los españoles, si en vez de conflictos de curas y milliares en reformas y lambién homenales a los que verdaderamente ametrallan al que pide par, se dedicara en darfe trabajo a aquellos que volaron para derrivar a la funcala monarquia, para asi tener alguna esperanza de cubrir sus miserias.

Dieco que hay que respetarla, ¿Cómo

cubrir aus miserias.

Dicen que hay que respetarla, ¿Cômo quieren que la respeten? ¿Cômo puede ser que los del hambre desagarradora, los que los levan a la fatalidad, puedan respetarla?

No digo yo a la republica ni a hingón partido político que venga engañando al obrero.

obrero.

Debemos sjustarnos a transformar esta existencia momata por una vida de equivaloncia, que es la que el obrero necealta, a transformar un régimen de comodidad paro alcanzar el derecho que corresponde a todos los exploidados de esta maldita sociedad en que vivimos,

VICENTE MUSOZ FERNANDEZ

Huciva, 14 de noviembre de 1931.

Buenos conseios

Buenos consejos

Campesino, apodérate de la tierra.
La propiedad est un robo.
La vida. 13 has trabajado toda su vida. 13 hoñe está la propiedad de tus antepasados, ni tus padresa para l'usego si ni tus aniepasados, ni tus padresa padresa podido creat propiedad, es una pruba el podido creat propiedad, es una pruba esta destrucción de la trabaja no crea propiedad.
La propiedad es un robo. Su origen es el pillaje, la conquista, la usurpación. Estudia en la litistria y le convenerás.
Luego si la propiedad es un robo, 10 origen es el pillaje, la conquista, la usurpación. Estudia en la litistria y le convenerás.
Luego si la propiedad es un robo, 40 origen es el pillaje, la conquista, la usurpación. Estudia en la litistria y le convenerás.
Luego si la propiedad es un robo, 40 origen es el propiedad es la labora el que la promueve con su estuerzo y la riega con su autor es el único que liene derecho a los lignorancia y la cobardia bacen Que se respete la propiedad de la tierra. No es la fuerza pública, que poder mantendrá el un latina, la respeto a lo estatuido.
El din que le capacites, que te cisques con la ley, la magistratura y no temas a la fuerza pública, que poder mantendrá el susurpante dierecho de propiedad?
No solucionan nada los lamentos, las que jas que humiliantes quelidos anatie los escueba, nade se procupp de la tende de su terra, no. Son tu sumisión, te tudina, lu respeto a lo estatuido.
El din que te capacites, que te cisques es con la ley, la magistratura y no temas a la fuerza pública, que poder mantendrá el susurpante derecho de propiedad?
No solucionan nada los lamentos, las que jas que humiliantes quelidos anatie los escueba, nade se procupp de resultad viril y decidida, que derrumba Estados, instituciones y gobiernos, tiembla la burguesia, la fiera capitalis

apoderarte de ella.

El dia que le decidas a apoderarte de la tierra serà el dia de lu redención.

Los primeros hombres que trabajaron la tierra no conocieron amos, no pagaron gabelas. El producto era integro para ellos Como no existia esa vida complicada de muestros dias, donde necesitamos tantos artífactos para vivir, ellos vivian una vida sencilla, apacible, anstera. Necesibana poco para antifactora sua primitivas necesibados. Vivian en sociabilidad, en tiendas, en tribus, Si [efe en el partararea. No tenia le tyes exertins, no conocian anyones, gobleras, exploidadora hargiaera. No tenia no sociabilidad, en tiendas, en trobas, en conocian anyones, gobleras, exploidadora hargiaera. No tenia no los descubrimentos, canado fos hombres se separaron de sal madre la maradesa, en conocian su después, con los activados en capacidados. Los primeros hombres que rebajaron la tierra no concebian la propiedad, no conceron el derectio de propiedad. Tenlajalma una tierra varios años, y cuando la tierra no concebian la propiedad, no conceror el derectio de propiedad. Tenlajalma una tierra varios años, y cuando la tierra no concebian la propiedad, no conceror el derectio de propiedad. Tenlajalma una tierra varios años, y cuando la tierra no concebian la mueva tierra otro periodo, entandonaban, se trabadaban a otro lugar y trabajahan la nueva tierra otro periodo, entandonaban, se trabadabana a otro lugar y trabajahan la nueva tierra otro periodo, entandonaban, se trabadabana a otro lugar y trabajahan la nueva tierra otro periodo, entandonaban, se trabadabana a concebian del hombre, pede de la tierra y y a ebicleron acelentarios los trabajadores. Y muelto más tarde, la maidad de los hombres, creó la propiedad, or apotación del hombre por el hombre, baddón y oproblo de la humandad.

Financisco PERRER

. Francisco FERRER

La Comisión Organizadora de la Federación Comarcal de Valderrobles

a todos los trabajadores, jornaleros, arrendatarios, medianeros y peque-ños propietarios

Salud camaradas. ¡Escuchad!: a quienes mo vosotros trabajan y sufren hambre :

Salud camaradas. ¡Escuchad!: a quienes como vosotros trabajan y sufren hambre e privaciones.

El problema agrario que actualmente e debate, lana a todos los políticos que siempre os engañaron y si seguis en la actilud de indiferencia, os sequiria engañando, que os vayan visitando haciendoso promesas que no cumplirán, con fines exclusivamente electorales y de partido sin preceuparse de uestra miseria, de vuestras necesidades, abandonándosa sai que hayan conseguido su objeto.

Por esto es necesario que nosotros, hombres de la Confederación Nacional del Trabajo, que en todo momento y frente a toda adversidad hemos estado en nuestro puesto de lucha, tenemos la necesidad de deciros, como hermanos nuestros de exploiación como hermanos nuestros de exploiación como hermanos nuestros de exploiación el problema de la tierra.

Todas las revoluciones políticas que hasta la fecha el hombre ha realizado, no han tenide la eficacia debida en el esclavo, primero, siervo después y por último jornaciero, harmanelero. Parece como si existiera una maldición sobre las clases trabajadoras para que nunca se emancipeu. En vano han ayududo i todo lo que creian que ero libertad y que después se ha convertido en que su situación insierable no ha cambiado en mada.

Podriamos historiar cuanto aconteció en la fevolución franceso, mestra en ense

nunca se emancipen. En vano han ayududo a todo lo que crela nque era libertal y que después se ha convertido en que su situación miserable no ha cambiado en nada.

Podriamos historiar cuanto aconteció en la Revolución franceso, maestra en enseñanzas pero no la hacemos en honor de la Brevolución franceso, maestra en enseñanzas pero no la hacemos en honor de la brevedad; pero a grandes rasgos, desapareció el feudal y el siervo y engendró al propietario-burgués y 21 asalariado.

En España la expropiación de Mendirábal arrebalo a las ordenes religiosas los inmonerables bienes que detentaban por verdaderas miserias que actualmente in siquiera se han pagado completamente. Los bienes comunales que eran de vuestros municipios también en ulgunos sitios fueron mal vendidos, sin que esto quiera decir que actualmente los municipios no tengan bienes comunales.

Esta es una labor inmediata para vos otros. En vuestros Ayuntamientos tenéis que investigar lo que hay de este asunto; qui-zà os digan que en épousa anteriores fueron vendidos y vuestra mistón por lo que so interesa ve examinarlo detendiamente. Pueblos hay, camaradas, que este prueba so interesa ve examinarlo detendiamente. Pueblos hay, camaradas, que este prueba por los producidos y vuestra mistón por lo que los bienes comunales los explona por arrendatarios de hierbas, ledas y maderas para aprovecharlo directamente los camposinoss na de tograr la desaparición de los arrendatarios de hierbas, ledas y maderas para aprovecharlo directamente los camposinoss.

Nos habbra guadado que el goblerno hubiera alordado el problema agrario para ver su solución; pero nos suponemos que hará lo mismo que en el religioso y como todos, que nos ha logrado camara los esquiritus justicieros.

Se logrará tal vez que os entreguen algunas parcelas de flerra indemnizando el vas lor que hagan los tasadores antigos de los terratenlentes. También algunas ecooperatirios de los bienes con la lintención de que por una pequeña parte otivités el todo; pues bien, mosaros os proponemos;

Que los bien

téls.

Que todos estos bienes los explotéis todos en comunidad administrativa por un Sindicato en el que pertenercan todos los campesinos, y que para su mayor producción

padis estar asesorados por algán técnica padis estar asesorados por algán técnica padisónomo.

Que si la reforma agraria se lleva a efecto, los precios de la espropiación los reguleis vosotros mismos para evitar que os engañes como stémpte y a ser posible ser cupitar como stémpte y a ser posible ser consente como stémpte y a ser posible ser consente como stémpte y a ser posible ser los en colectividad.

Para esto, camaradas, es necesaria la organización. Sin ella vuestros estuerros individuales no lograrán conseguir nada, y seguirêis siendo esclavos como antes; caracterista de consistente de la constitución de la constante de la surero, del terraleniente, del comissionista, de todos los buitres que offatean toes todos, todos cuantos os dediciás a las faenas agricolas y que vivis de vuestro propio educro.

Los medieros merce dedicarles la extensión de la como de la com

sous gaur muestro lema: ¡THEBRA Y LI-BERTAD!

Y para ferminar, camaradas, un consejudal, Muchos con la eliquela de obreros, socialistas gubernamentales, comunistas a las órdenes de la dictadura sociética pre-tenderán conseguir vuestro apoyo, xuestros volos y la finalidad que persiguen civir a costa del que trabaja. Técnupañeros! Hombres todos de corrazion, de conciencia, de espíritu recto y li-tro, venid a nuestra organización, la que tiene como bandera de comercipación de ios trabajadores mismoss,

La Comisión organizadora

La Frespeda.

Suscripción pro-presos sociales

Summ anterior, 363'30.

Recaudación hecha en París y mandadas por el Grupo «Voluntad»; S. Dionisio, Ilsta número 408. 120 francos; Tomás, fidem número 412. 55 francos; González, ídem número 410, 55 francos; Santos, idem número 409, 91 francos; Carraisco B., idem número 409, 91 francos; Carraisco B., idem número 409, 95 francos; Carraiscos; Prenas vendida a favor de los presos, 55 francos, Tolal, 700 francos; al cambio, 300 pesclas.

"El sindicalismo revolucionario es la encarnación de aquella lendencia del modercarnación de aquella lendencia del moderno movinibirio obrero, que aspira a una
agrupación económica de todos los obrecos manuales e intelectuales, para libertarles, por la via de las acciones directas y revolucionarias, del yugo del capitalismo y
de las instituciones coartivas estatelas
preparândoles para la reorganisación de
las accidad libre la base del socialismo IIbertario o anarquista. En oposición, a los
modernos partidos obreros socialistas no se
propranen agrupar a los trabajadores en
determinado partido político. Sus aspiraciones se dirigen más bien a reunir-a los
determinado partido político. Sus aspiraciones se dirigen más bien a reunir-a los
modernos en base a su calidad de produclores y en hacerles ver más y más que todapor cestas ratones, sindicialistas no se
enciejos a las diversas correintes y fracciones políticas del proteinratos, simo a tocurabajadores, como ceradores de los dueres sociales—al minero, al mecânico, al fenecal químico, ele,, en una palabra, a todos
so elementos productivos, cuya selvidos
so elementos productivos, cuya selvidos
so elementos productivos, cuya selvidos
la vida social."

Es, pues, la asociación económica de los
rababaladores de los colocidos de los
relababaladores de los colocidos de los
rababaladores de los colocidos de los
reconos colocidos de los colocidos de los
rababaladores de los colocidos de los
reconos colocidos de los colocidos de los colocidos de los colocidos de los
reconos colocidos de los colocidos de los colocidos de los colocidos d

creutora rejuvence y mantiene cada din vidia social.

Es, pues, in ascicación económica de los trabaladores la que los sindicalistas tienen trabaladores la que los sindicalistas tienen continuamente presente, y en la cual ven la condición baisca esencial para la entancipación de las clases proletarias; para elios, la politica de los llamados partidos obreros es el clemento de descomposición en el movimiento obrero, que obstaculista el camino de la liberación.

Para los similicalistas, el sentido de las constitues de la vida social, un incando en la contra de la vida social, un incando y siempre en acción que tieno organica de los hombres. En este sentido, y diversas de los hombres. En este sentido, la organización no es nunca un obletivo y la organización no es nunca un obletivo y

Sindicalismo Revolucionario

un fin, sino siempre un medio.

La mistón de la organización no puede ser cimplità más que si las necesidades, los intereses y las manifestaciones de las musas están sólidamente fijados y orgánicamente ligados a ella. Sólo considerado desde este punto de vista, recibe un verdadero sentido y significación el problema tan debatido hoy de la organización unitaria. En oposición a los partidos políticos, los sindiciolistas ven en la organización conómica la base verdadera y natural de la unidad proletaria. Partido es alempre fragmento de un todo, que quiere imponer desde fuera conseciate o inconscientemente, al todo, sus objetivos particulares. La unidad interna del pueblo laborioso no significa, pues, un amontonamiento arbitrario y puramente mecinico de elementes divergentes, hajo la neción de una divergentes, hajo la neción de una vivergentes, hajo la neción de una politica puramente mecinico de elementes divergentes, hajo la neción de una suspensa y encoutrar en cellas su hase natural. Para esto, no es lo decisivo una organización, sino la comunidad de interesex y aspiraciones. Sólo en la organización económica del prodetariado es posible tal, unidad, porque aqui los trabajadores están il sados directamente as us obra y son personalmente defensores, combattentes y portudores de aus intereses, mientras que en la política alempre son figuras externos para la codicia de los partidos e las fumentos propitos.

El sindicalismo revolucionario es un movimiento de clase, y está siempre, como lat, en el terreno de la lucha revolucionaria de clases y della aceción directa. Su misión es doble: por una parte, aspira en elegora todo lo posible la allución de los trabajadores, dentro del orden social capi-

Rudolf Rocker

tulista y a defender el trabajo contra los natuques de los explotadores y del Estado, mediante la aplicación de medios de lucha revolucionarios, como la huelga di loico, el sabotaje, etc. Por otra parte, considera como su misión más elevada, el abeir la ruía u un nuevo orden social de cosas y marchar prácticamente hacia el corvenir, en que la administración de toda la vida económica y social descansará en misión la que imprime su sello especial y su significación histórica para el futuro al studicalismo revolucionario. Pares sólo en la organización económica de los trabaladores, inspirada por el espíritu revolucionario, puede prepararse la reorganización de la sociedad y adoptar en un mento dado una conformidad sólida. Esa organización es, simultáneamente comunidant de intercese, y de desa, y rechasa, fundamentalmente, see dunitamo en el montento del proceso que aprima a recestir antiente del contra que aprima recestir antiente del contra que aprima recestir antiente del contra que sor la constitución de la social de la subre es conómicos y sociales en forma de organizaciones especiales.

En lo que concierne a las luchas contiente del capitol y el trabujo, es claro que sólo partidos políticos, Las ciangificación social de casa luchas, condicionadas por el sistema económico capitalista, no pueder perente los trabajudores de tendencias políticos partididas, Es una concepción completamente errónes la que sostiene que la fondo su misión, pues se quita siempre

ia los trabajadores, por el aumento de los precios, etc., lo que obtienen del capitalismo como productores.

Si es verdad que el proletariado moderno, como asalariado, no puede nunca ganar bastante para salir de su altuación social, no és menos verdad que el término medio del sostenimiento de la vida proletaria puede ser muy diverso. Existe una gran dilerencia entre la situación general del proletariado de la primera época del capitalismo y la situación del proletariado de la primera época del capitalismo y la situación del proletaria de la los frabajadores de aquellos litempos estaban catorce y diez y seis homa del proletaria de la la labor, y apenas ganaban lo más necesario para podre vivir una existencia miserable; los trabajadores actuales tienen otras necesidades que no se conneteron antes, y presentan, por consiguiente, más exigencias a la vida. Y solu na organización económica tienen que agrandecer el que hayan podifio elevar sun hely ageneral de la vida, tras continuadas miletas que ser profesio del conquista de la vida; de los proletarias al más profundo grado. La completa de vida de los proletarias al más profundo grado de la querra, beneficios enormes, a costa del puelos atendes de la suerra, beneficios enormes, a costa del puelos atendes de la guerra perdida, todo nelevar que la querta perdida, todo nelevar meto de la vida de los trabajadores, a fin de no pomer en pelligo el anneamiento ceconómico del país. La consecuencia fué que se abande del país.

donó casi sin lucho todo posición gonada al espitalismo, y se dogranía al obrero niem a testogoria de coli chino.

Pero las continues luchas por la conimir a la categoria de coli chino.

Pero las continues luchas por la conjusta del pon cotidiano y el mejoramiento de la situación general de la vida (tiena además otra significación que les presta un alto valor ético. Son la mejor escuela un alto valor ético de sus inclusars individuales en los cuadros de la ayuda individuales en los cuadros de la ayuda para el descurvidamien continuo de las cuparidadas intelectuales y prordes de cuparidadas intelectuales y prordes de cuparidadas intelectuales y prordes de examodo, en palanca de sus luchas constantes contra la polutera de la explotación y de la opresión, y al mismo tiempo, en el quente para llegar desde el inferno del sistema estada capitalista al reino del sistema calada capitalista el el inferno del sistema calada capitalista de la sindicalismo revolucionario opone la política del trabajo organizado; contra la acción destrucitiva de los políticos para llevar al poder a un determinado que se consideren convenientes y necesarios para llevar al poder a un determinado que ac consideren convenientes y necesarios para llevar al poder a un determinado que ac consideren convenientes y necesarios para llevar al poder a un determinado que ac consideren convenientes y necesarios para llevar al poder a un determinado que ac consideren convenientes y necesarios para llevar al poder a un determinado contra la acción destrucion de suministrar a los trabajdadores los medios y los caminos se arganizado de l

Al pueblo de Montellano

Montellaneases: recordaréis del 14 de abril, día memorable. Nunca se bortará de la mente del humilde vecindario de Mon-lellano (Sevilla), El actual alectule en aquellos tiempos, viento el parto de España en su segunda

El aciuni alcalde en aquellos tiempos, viendo el parto de España en su segunda república que al puco tiempo se convirtio en realidad, él lambien fue un parturiento representando un verdadero cariño pater-nal, el amor y delicia a la nueva siña, to-manifestiba polipiera, por el cariño pater-se en el cariño polipiera en el cariño pater-se en el cariño polipiera en el cariño pater-se el cariño polipiera en el cariño por com-pleto.

cio. El mismo dia del triunfo de su candida-

Dotto.

El mismo día del triunfo de su candidatura republicana, vosolros, compañeros ignorantes, lo subisteis en hombros, recurriendo varias calles en señal de júbilo.

Antes de esta fecha decia en sus manificatus: ell obrero no debe de pedir, sino exigiro, Agregaba: ell pueblo paga para escuelas y material y no lo tienet; paga para beber quan potable y behe aguas infectass, simen existente, apueblo, no constentas por más tiempo tantas ismominas!

Ahora biest: ¿qué han hecho en favor de pueblo los que hemos puesto en el municipio? Los republicanos y socialistas, ¿se han demostrado mojor que los demás?

Hoy, como ayer, el obrero pide pan, y para más hechorno hemos ido a las tobernas en donde repartien vales para los mentanos, como peros hambrientos para poder aplacur las voces debilitadas por el hambre de mentros tiernos billica, que no sen compañes de la cobarda de das palas, considerados, como peros hambrientos para poder aplacur las voces debilitadas por el hambre de mentros tiernos billica, que no sen compañes de la cobarda de das palas el condiciones, el anaflabelismo se va multiplicando, una de las formulas de que se vueblos en el occurantismo de la ignorancia.

La higience, os use casas y en las de los burqueses.

Mientras tanto los vilipendiados reposa-

La higiene, en sus casas y en las de los burgueses.

Mientras tanto los vilipendiados reposanos pocas horas en un duro jergón, rendidos por el exceso del trabajo; nuestras moradas más bien son dormilorios para cerdos que para seres humanos. Antes bebiamos aguas infectas y hoy los mismas, propagándose los enfermedades con suna facilitad.

magana interva y noy nos monaras, primaganatose los enfermedades con suma facilidad.

Nos invectivas contra aquel régimen nefrato cran manifestadas y el nismo alcalde
monifequico no se servia del veto, y éste,
probabicamo-democrático, problibó un mamanifestadas que son el monarquia,
manifestadas que son el monarquia,
conde de San Luis, de la provincia de Sevilla, manife cerar el Centro Socialista,
conde de San Luis, de la provincia de Sevilla, manife cerar el Centro Socialista,
conde de San Luis, de la provincia de Sevilla, manife cerar el Centro Socialista,
conde de San Luis, de la provincia de Sevilla, manife cerar el Centro Socialista,
conde de San Luis, de la cemposino, afecto a la C. N. del T. la clausuraron las autoridades republicamas repúble, no se le mueridades republicamas, repúble, no se le mueridades republicamas, repúble, no se le mueridades republicamas, repúble, no se le
mueva la conclencia por an aportura.

Estamos más sumidos bajo el dominio y
sujeción de esta feróstica burguesta y demajogos. Garciarcasos. Sus a feccimientoson fillas, habienno servido nuestras vértebras de escalones para subtr a la cúspide
tantos cinícos.

Compañeros expublidas, su contilida se

tebras de escalones para subir a un cuspina intulos cilinicos.
Compañeros explotados: no conféis en inguno que prefiera ser autoridad, tenas el maitz que quiera. Cuando lleguen otras elecciones presentas en los colegios, si; pero para romper las urnas, única perdición del obrero y rémora de la C. N. del T. Sigue, alcalde Juan, por el camino que te has trazado; pronto llegarás al catracismo. Un obrero de Montellano

"A Cerdaña rebelde"

"A Cordaña rebeide"

Este Comité recibió tiempo la una afectuosa carla vuestra a la cual no nos ha sidoposible contestar por carecer de dirección. Fortás mandárnosta por mediación del periódico? Si asi lo hacéis podremos mandares la nuestra con toda claridad y sostener correspondencia como ansiabals, pues esto sa nuestro agrado y anhelo vehemente. Habilendo invitado los cuadros de educados aindicad del Sindicato Metalórgico de Zaragosa a los siguientes compañeros: doctor Vallina, Gercia Oliver, Eleuterio Quintanilla, José Villaverdo, Sebastián Clará, con teste de conferencies, y no habilendo recibido contestación, les rogamos contesten a la mayor brevedad aceptando o no, y en caso afirmativo, manden el tem de la conferencia, pues la fecha se no comunicaremos una vez recibidas las contestaciones.

Al mismo tiempo pedimos la suscripción

contestaciones.

Al mismo tiempo pedimos la suscripción de un número de loda prensa sindicalista y anarquista de España, y rogamos se reproduzca esta nota en la misma prensa.

Sindicato Metalárgico de Zuragoza, P. San

ntón, 4. El secretarlo, José MELERO

Folletos a la venta

«VUESTRO ORDEN Y NUESTRO DES-ORDEN»; «GUERRA A LA GUERRA»; de Pedro Gori, «ENTRE CAMPESINOS», de Enrique Ma-

latesta. «LA POLITICA DE LA INTERNACIONAL» de Miguel Bakunin. «EL SINDICALISMO», de Auselmo Lo-

renzo, «CIENCIA Y RELIGION»; «LAS BASES SOCIOLOGICAS DE LA ANARQUIA»;

de Pedro Gorl. «LA ANARQUIA», de Eliseo Reclus. «CONTESTACION A UNA CREYENTE»;

de Sebasián Faure,
«EL PORVENIR DE NUESTI OS MISOS»;
«A MI HERMANO EL CAMPESINO», de
Elisto Ruchus Elisco Reclus, «REPUBLICA Y ANARQUIA», de N. Con-

venil.
cl.A LEY Y LA AUTORIDAD;
El precio del folieto es de 0'20 ptas, al ejemplar, Importe acompañado del pedido. Descuento del 25 por 109, pasando de 23 ejemplares.

Los vencidos

Exhaustos, desposeidos de su libertad y privados de sus más respetables derechos por sus opestores, un puñado de invietos luchadores arrastran sus cadeans entre impenetrables sombras.

Dejan sangrantes turdigas de piel en los accessados pies, los guijarros del camino. Y marchan hacia el abismo insondable de tenebrosas mamorrars, sin un gesto de rebetdio, sin un ademán que indique en ellos el más ligero soplo de vida.

Son cadáveres vivientes; son miserables vencidos sin esperanzas, porque han perdido la fe en ellos mismos.

Encarnan en si todos los renunciamientos. Son la negación absoluta de la natura el mando. Cobigiaron sus almaen fusco mando. Cobigiaron sus almaen fusco brillaron los rayos del Sol vivificante.

Y han encerrado en lan estrechos limites su soberbia, su altivez y su espirito. Están acollonados y doloridos lo que flueron, en liempo preferito, invictos luchadores. Hoy son los vencidos.

Expessos nubarrones cargados de electricidad se ciernen sobre la yerm dierra sembrada de detrilus. Charcas mellitera embrada de detrilus. Charcas mellitera estado el combiente, de suyo irrespirable.

El hambre ha marcado con su macabro sello el sembalante de los vencidos, que el cuerpo, como espectros que asisten a su propio entierro.

Danlesca procesión de cadáveres que em-

como especiros que asisten a su propio en-tierro.

Danteca procesión de cadáveres que em-puja a la renunciación suprema el brazo inexorable de la Fatalidad.

Las aves de rapiña se agrupan agoreras en forno a los vencidos, pronias a devorar su carroño.

Presienten el festin estridentes son ca-que les aguardo.

Na que con transidos estridentes son ca-

recaremento, que les aguarda.

Ni aun con grazuldos estridentes son capaces de desperlar su perdido fe en los miseros vencidos.

ros vencidos. Ni fe en la Libertad ni ansias de vida. ¡Palalmente vencidos para siempre ja-

mási [Calgan de esos espesos nubarrones so-bre la yerma tlerra sembrada de defritas, una lluvir de fuego que cacirne el alma de los hapotentes vencidos que agonizan sin elevar su mirada a lo alto y sin proferir el más debil girto de rebedida!

Administración

Administrativas del número 37, denun-ciado y recogido a medio confeccionar y hoy las volvemos a publicar para satisfac-ción de ludos los que han enviado can-tidado.

hoy las volvemos a publicar para satisfacción de Indos, los que han enviado cantidades.

Algeciras: V., 55 A. y 15'40 paquetes;
Montellano: H., 3; Marchena: D., 24'75;
Ganena: J., 5'50; Pinell de Bray: J., 22;
Saltos de Alberche, 11 A. y 2 suscripción:
Graus: Mur, 21; Binefar: G., 7; León: P.,
5'50; Jaca: N., 7; Centa: P., 22.50; A.,
10feltos y 27.50 paquetes; Marcia: N.,
25; 12'20; ceperogil: C., 26'80; Perls: Voluntad. 100, que anolamos, van alegorias y
folletos; Guarcía: M., 5; Cálig: G., 21'50;
Lerida: H., 15; Gelafe: 4, 2 como donativo; La Rambha: R., 14 A. y 41'70; Palafriggel: P., 7'15; N. Gasteya: Dias, 11 A.
y 11 paquetes; Asló: B., 2; Fuenmayor;
G., 10; 'Ubeda: S., 19'50; Amposta: Reverter, 30 A. y 11'50 paquetes; R1 Rublo;
D., 22 A. y 11'60 paquetes; Montellano: B.,
3; Lérida: Martín, 10'50; Ybros: J., 4;
Sevilla: Torres, 40; Morin: R., 2; Sollana: G. Galtura, 15; Santander: Q., 27'80;
der: G. 22'00; Alore: Bravo, 3'30; Carter;
CGaballero, 3'85; San Reque: M., 10; S.
Sebastián: R., 6'50; denic Ch., 30 Golletos,
manda tu dirección; Renteria: G., 9; v.
del Panadeds: T., 4; Torrente: S., 11;
Moncala: G., 4'95; Algemest: F., 10'35;
ellivanis-Bo--Tolal calradas, 846'25 pesetas.
Salae: Déficit anterior, 24'735; religions.

7; Venta, 150.—101al cutradas, 846/25 pe-setas.
Salidas: Déficil interior, 247/35; fran-queo, 70; administración, 60; expedición y cierre, 20; imprestón número 35, 975.— Total salidas, 1.372/35.

计图片 电流	RESUMI	*	
Salldas .	 	 1.	372'35
Entradas	 	 	846'25
1. 18 11			
	Déficit	2.1.4	526'10

A los compañeros, grupos y cuantos simpalicen con muestra obra:

La represión de que venimos siendo objeto a partir del número 31, que no ha pasado semena sin hacernos la recogida, represión que culuninó con el secuestro de la edición integra del número 37, ha periudicado en gran manera nuestra marcha administrativa; por lo tanto, teniendo necesidad de hacer frente a muestros compromisos editoriales, folletos y almanarponisos editoriales, folletos y almanatodos aquellos que nos alenden cantidades hagan lo posible por liquidar, y los compañeros y grupos que hagan por nandar algún donativo para hacer frente a nuestros compromisos editoriales y mejorar en lo posible las ediciones de «Tierra y Libertad».

nuestros compromitos editoriales y majorar en lo posible las ediciones de crierra y Libertad».

Olesa de Montserrat: C., 20 A y 40 paquetes; Baracaldo: Gómez, 47; idem El Yunque, 28 por F. Orcuse Carril, 39; Adem El Yunque, 28 por F. Orcuse Carril, 30; A. 6740 paquetes; Murcia: H., 4; Utlei: L., 11 A. y 2 suscripción; Ubeda: Cobos, 21 F.; Tortosa: S., 4; San Sebastián: R., 650; Coroña: Lamas, 56 folletos; Tolosa: Goñi, 550; C. de los Céspedes: S., 15 F.; Sevillar: Gorona: Lamas, 56 folletos; Tolosa: Goñi, 550; C. de los Céspedes: S., 15 F.; Sevillar: Guijarco, 33; Montelaque: V., 750; Herrera: H., 685 F.; Mahōn: Zaragoza, 550; Villarquemado: L., 4; Cádiz: C., 11 A. y 650 paquetes; Canetowis: 2 F. y 5 presos; Juan, 5; Gúments: R., 2; Albareda J. P. (1988). C. 11 A. y 650 paquetes; Canetowis: 2 F. y 5 presos; Juan, 5; Gúments: R., 2; Albareda J. P. (1988). C. 11 A. y 650; Prenion S. G., 14 F.; Nedero J. C. 11 A.; Montellano: B., 3; Torte del Campo: R., 719; Baracaldo: M. 3575; Briones: C., 600; Toulouse (Prancia): 25; Santh Bárbara: M., 15; Albusa-fer: C., 22; Port-Bou: B., 8; San Asensio: G., 6; Victoria: Conde, 550; Prenirá: Botey, 1550; V. del Panadés: Ferez, 4250; Alora: B., 4; Alforias: S., 6; Pamplona: B., 4; Grau: Portlabella, Mol'10 F.; Tamarite: Ribera, 550; Onteniente: Q., 420F. y 180 paquetes; Renteria G., 9; Benla: C. 710; Guillena: Gramado, 11 alegorias; Montpellier, 7 A. y 8 folletos; Ripoli: T., 6; Briones: R., 1750; Jaca: Trallero, 550; Mardid: Ortea, 2; Burtana: G., 2750 A. y 250 p.; Vafencia: P., 28 folletos; Mipoli: T., 6; Briones: R., 1750; Jaca: Trallero, 550; Gardes, 1975 F.; Baena P., 22, Nortlei, 11 A.; Manzanares: San, 1803; V. del Herrii: G., 11 A.; Manzanares: San, 1803; V. del Herrii: G., 11 A.; Manzanares: San, 1803; V. del Herrii: G., 11 A.; Manzanares: San, 1803; V. del Herrii: G., 12 A.; Villar, 15 F.; Palartaged: Pey, 270 alegorias; Hod de Vicia: L., 11; Carlet: G., 14 F. y 450 paquetes; Amposa: R., 1720; F.; Palartaged: Pey, 270; Pey del la cuenta Gortes; Blifan: G., 2750; A y 19

****	BUSHMEN	
Salidas		1.380'70
Entradas	الكيد ويبد ويدارهم متداركم فيم	1,073'85
- C	Déficit	
	Delicit	306.85

SUSCRIPCION NACIONAL PERMANENTE PARA ORGANIZACION
Y PROPAGANDA

Hecandado semana 42: Lista número 4, 9'15; lista núm. 9, 21'75; lista núm. 3, 19; lista núm. 2, 6; lista núm. 14, 8'30; lista núm. 11, 1; Ceferino Arroyo, 6; «Nueva Aurora», 5,—Total, 76'40 pesetas.

I	Reca	udación de las semanas 43 ; N.º 2	44;
i		• 11	4'00
1	•	» 26	17'00
1	100	3 18	10'54
۱		> 21	26'6
1		• 9	4'0
i	•	• 23	8'0
ı		Adunna Zola	29'1
l			
l	*Nueva	Total	131'26 2'00
l		Total	19310/



Muy en breve se pondrá a la ven-ta la 2.º edición de la hermo sa alegoria

TOCSIN RE VO LU TIO-NAIRE

a gran formato y a ocho colores en a ocno colores en cariulina espe-cial, al precio de 1'50 pias. ejemplar. Pidlendo en adelante a 1,10 plas. Pago adelantado

No falseemos la verdad

La actitud sospechosa en que se colocaron tiempo ha aigunos de los primates del alndicaismo en relación con la politica de Cataluia, nos deia entrever pactos o consciuntacias con individuos ajenos a la organización sindical y unirquica, llevándo-nos por derroderos que están en pugna consenso de la consenso de consenso de conducir nuestra organización sindical por caminos tortusoso, para postrarla a los pies de elementos por ideos los medios, de conducir nuestra organización sindical por caminos tortusoso, para postrarla a los pies de elementos por liticos que simpalizaron con ella cuando tenian necesidad de saciar sus apelitos, y que luego haciendo honor a la misión encomensa, difamar a sus militantes haciendo causa común con todos sus enemigos.

El resultando de estos comartos mesas, difamar a sus militantes haciendo como consecuencia el confasionismo estimas, por la actitud de atos comartas que siguiendo orientaciones personales, han tratado de indiltrar en la organización un espiritu de conformismo contrario a los principios que informan la C. N.T.

Hecordemos los luctusos sucesos acacidos durante cle curso del dilmo paro general, y la actitud en que se han colocado so diferentes sectores políticos de irquierdos, para alirmar una vez más que la epolitica se el arte de engañar a los puebloss, que todo su resta de acto, y una vez en posesión de conseguir el acto, y una vez en posesión de conseguir el acto, y una vez en posesión de conseguir el acto, y una vez en posesión de Carro de gobernador civil. Dies o conilados, les han elegidos.

Para muersta basta un boim con las declaraciones bechas por el flamante revolucionario de opereta buda señor Companys, y publicada en la prensa local del doministo del cargo de gobernador civil. Dies del sendo de la company, y publicada en la prensa local del doministo del cargo de gobernador civil. Dies del sendo de la company, y publicada en la prensa local del doministo del cargo de gobernador civil. Dies de lacto del conseguir el se de conseguir el conseguir el conseguir el

sabilidad.»

Por lo que se desprende de estas declara-ciones, la organización sindical está en ma-nos de individuos irresponsables, y esto es completamente faiso; las Juntas y Comitéx son elegidos en sus respectivas asambicas;

y no hay nadie, por muy alto que esté, que affirme ho contrario:

y no hay nadie, por muy alto que esté, que affirme ho contrario:

dos de promesas y cugaños erratrifia al pueblo à que os delegue su personalidad, prometiendole la luna, para después convertiros en liranos, y cunado os piden cuenta de truestra actuación, contestiás con la fuerra armada y con todos los elementos de opresión de que disponeis.

Est sus declaraciones dice: chando a cada un olo suyo sin excepción de personas.

Est sus declaraciones dice: chando a cada un olo suyo sin excepción de personas.

Parasanies! Lom que a cada lo suyo! ¿Pracasales! Lom que la la nueva sociedad; alli no hay enchufes. Nos bastamos a nosafors mismos. eBrazo y cercitro, dos palabras mágicas que encieran todo el desarrollo de la humanidad. ¿Y qué seria de vosofros en una sociedad que el imperio de la justicia fuera el lema por que se rigieran los hombres? Pensáis ansos que aequirés engañado al pueblo. Presultado de las dilimas elecciones portenera. Esta presenta lirania; cuando pasando por enciena de jetes y jefecillos, arrivista y traitores de todos los hombres, trilogía embrutecida de todos los hombres, trilogía embrutecida y encençada en el fango de vuestras traiciones.

Los pavos mudos seudorrevolucionarios de Esquierda Calabana, complices por su mulamo de los asectinos perpetundo, en mesta y al pueblo que los elegidos. Responsables del nombraniento y continuación en el Goblerno Civil del sótrapa naguera de Sojo, fele continuador de la obra nefasta, asesina y criminal de los sangui-narios Anido y Arlegul, el pueblo trabajador, los hombres libres todos, delen eculpir en su cercebro las páginas de sangre escritas con la complicidad de estos elementos.

critas con la compuctuau que casoa ca-mentos.

Las cárcetes, repletas de carne humana; en las bodegas inmundas de los barcos, yacen infinidad de comaradas que no han cometido ningún defilo, mientras que los mercenarios de la reacción campean pro-tegidos y alentados por los que detentan el

tegians y aientanos por los que detenha et Se impone la reacción del pueblo traba-jador; se impone la libertad inmediata de todos los presos; pero tiene que ser con un gesto viri escribiendo una página en la historia del proletarfado revolucionario de España.

spaña. Traición arriba, cobardía abajo; borre-los estos estignas infamantes y dignifi-nemos nuestra personalidad de hombres

DANIEL MONIER

ENSAYO

MARMOL

MAIMOL

Limpla la Conclencia, como la cristalina agua del arroyo, debiera tener el hombre.

La verdad, debiera ser su verbo infatigable, que por todos los diubitos clamase,
cual destello redentor de la humana especie.

El Amor, su inseparable semilla a esparcir por doquier.

La Fraterinidad, hacia todos los seres sin distinción de raza ni color, su amtorcha luminosa.

distinction de rura ni color, su antorena m-minosa.

Verdada, Antor, Frabernidad, guándo se impregnará no los coracones de los hom-bres, esa irradiación sublime que nos ha de conducir a la Pelicidad?

Hagámosnos cada uno de nosotros fer-vientes propagadores, a la par que prác-tical y entonces habrá paz en la iterra.

La Vida concebida así dejará de ser una lucha entablada entre diversos intereses humanos, y enlonces pos envolverá una di-cha duradera.

ADULACION

No cometas nunca la bajera de adular a ningúa ser humano, Aprecia y venera cuan-no de baten valgan los hombres, mas no ele-ves ningún pedestal, que más tarde tú mis-mo precisarás derrumbar. Hay seres que no precisan que les adu-len; se bastan a si mismos para lan riu papel. Huye de ellos, como se buye de la tormenta.

papel. Huye de cllos, como se buye de la tornicata. La adulación es una enfermedad que coarta al individuo todo principio de li-bertad.

Adulación y fanalismo son sinónimos; lo uno y lo otro conducen a la autoesclavi-

lo uno y lo otro conducen a na autoroccua-tud,
Fantismo, adulación e idolatria, es un trio corrostivo a extirpar del individuo, co-no el alcohol, el talaco y la carne. Ser o llumarse anarquista y padecer en-termedad tal, es, no haber dado pingún paso para ser libre. Si algo vale tu esistencia, no olvides que sólo lo dehes a tu proceder de Hombre.

SER

No sedis propularies de la esclavitud; sed cantores de la libertad.

No sedis relación del Hombres.

No sedis relación del Hombres.

No sedis relación del temples.

No sedis creyentes; sed investigadores.

No sedis creyentes; sed investigadores, estudiad todas las teorias.

No sedis teóricos; sed prácticos.

Que vuestro practicismo sea el innovador de cuanto obstraya el ser libre.

Que vuestra libertad sea el baluarie de la libertad de los demás.

de los demás, a libertad vivida, no soñada. SFEROS

Al pueblo

Pueblo: ¿Qué haces? ¿Por que duermes? Despierta de tu fargo sueño. ¿Por que aprortas tanás hipisticia y tanto crimen cometido por los más asesitos de lus verdugos? ¿Eò qué pienass? ¿Préferes morir de hambre, vejado por esa malvada burguesia, rapaz y astitua, antes que rechelarte? ¿No comprendes que ellos sin ti no pueden vir? ¿No ves que ti cres el sustento de toda esa plutocracia corrompida? Que de nada sirve, que su misión en el mando sólo es despojar al que trabaja; que con el ilinero que til produces, ellos se facera palacios y til vives en hobardillas fulcerentes y covachas de insectos, donde la tuberentoste es el pan de coda día. Tac tiljos composibles de la composible de

PORTELA

Correo

Huelya, F. A. Recibida cantidad y pu-licada en el número 40 de nuestro pala-

Huch'a, F. A.-meenins common, placad en el minero 40 de nuestro paladin.

S. Sebastión, J. Chiapuso.—Nos ha sido devuelto el paquele de folletos que te hemocolimido, con la Indiención de efesso del midio de la companio del la companio del companio del la compan

el giro de 5 pessas que mois saminemo.
Esplós Ilin, Idem.—No hemos recibido el giro anunciado de 11 pesetas, Saludos, El Campillo, Idem.—Si has mandado el giro de 25 pesetas anunciado, reclama en correos, pues no lo hemos recibido.

Todo lo que no viole la Naturaleza es Sarado aunque Viole la ley.

Hay voces que nos vienen de más allá
de la Tumba... y nos habban... en un lenguale que nos parece olr por la primera
ver, y que acaso no es sino que lo bemos
olividado...

Tierra y Libertad

Un tema de siempre

Cunudo un hombre rico se pasa la vida desvalijando al prójimo y llega a los últi-mos años, quiere, como él dice, morir tran-quilo. Liquida su industrio, negocio o propie-dad. Vende lo que tiene. Si el comprador le ofrece secenta mil duros y él quiere no-venta mil, llega algunas veces a esacrifi-carsex, cobra el capital que le ofrecen, y a vivir rranquilo, es decir, a seguir vivien-do tranquilo. Este sacrificio es una burla.

a vieir tranquile, es decir, a sequir viviendo tranquilo. Este sacrificio es um burin.

Los gobernantes de cualquier divisa dicero, que se sacrifician in aceptar una cerrero. El que se sacrifician in aceptar una cerrero. El que se sacrifician in aceptar una cerrero. El que se subsidiendo es mento en el parinque para ganar, no liene derecho a limitares acertificido. Nos el lome sacrificio a perder. Liámese jugar.

Quien consume su vida inútlimente, para el en el trabajo abrumador es un sacrificado, pero no voluntariamente, a menos que sen un perfecto tonto.

Si se via la sacrificio de la vida, dedicândola a un esfuerzo puro, si en los episodires y mandans cien, aparte las que mueren de la tragedia social cae hoy una victima y mañans cien, aparte las que mueren de hambre, de frio, de insolación, de accidente, de herencia tarada o de repugnancia, la palabra esacrificio- asoma a nuestros labios con respeto.

Pero guardiemotos de convertir el respeto en adounción. Estos sacrificios son puestos a los otros, ciertamente. Los muertos de ceste campo, conocidos o desconocidos, no iban a husera apoteosis o carteras, ni oro, Y si ellos no buscaban apoleosis, fu que tributarlas?

Su desco intimo cra procurar el adventiento de un mundo mejor. Querian que

carteras, ni oro, Y si ellos no buscaban apoteosis, zu qui tributarlas?

Su desco intimo era procutur el advenimento de un mundo mejor. Querian que su labor contribuyera a refinar la sensibilidad; a curar, a aliviar, a educar. Era un placer intimo y vibrante, sunque ellencioso, de padotras o ademanes, de gestos tentrales o tribunicios.

Placer vigoroso por si mismo, inmortal más que una sesión necrológica o que una de esas desconsideradas juergas llamadav veladas en honor de tal o cual señor sin importaneia.

Calificar de sucrificio lo que es placer, adornar con bambailmas de feria lo austre, útil, bello y difidano y dedicarse a organizar funcrales y discursos encomisalicos no está bien.

Vibrar es vivir. El verdadero gesto no

es un canto a la acción cúnicas, aino la acción continuada. El placer no es acerificio. Es un poder vitla superior al que incio. Es un poder vitla superior al que incio. Es un poder vitla superior al que incontrol de la control de la control de la control
co

que compra, el avisado y genial acrificado de antes dice que n él no le engaña nadic.

Resulta, pues, que los sacrificios proceden de una decisión que él se habin formatos, gratuitos, de su iniciativa y preferecia especial, ascrificios de los que lienen
exclusiva y marca de fábrica. En cambio, os se acrifica cuando el tendero le quiere sacrificar, y así pasa o quiere pasar por
inteligente. Es inútil que le den kilos de
pan de 200 granos, o gorras de borra, que
comprá por lana. Siempre dirá que no le
engaña nadie en sus tratos comerciales y
que él taimpoco engaña al prójimo. En
cuanto a los sacrificios, después de explicarnos en qué consisten, resulta que no
consisten en nada.

El sacrificio es molesto, reincidente y
oficioso. Ostenia sus gabardinas de entre
tiempo o su toga. Guarda secrelos com
cafinge que no tiene secretos por ser estruendosamente franca, hinchada de oquedud y de nada. Sincero, quiera, o no serlo,
el sacrificio demuestra que no puede ga
nar ningón tesoro expiritual el pobre de
expiritus.

A.

Crónica semanal

Se ha celebrado el trece aniversario del armiticio. Flores, discursos, desfilies personas, ha marcos, desfilies personas personas ha marcos per la tribuitar un recuerdo a los dies millones de hombres que en dos campos de batallas fueron victimas de la codicia capitalista. Trece años que por el mundo va pregonándose la pax de los pueblos. Trece años que por el mundo va pregonándose la pax de los pueblos. Trece años que los gobiernos de todos los países proclaman las bratalidades de la guerra, y la combalen armándose hasta los dientes.

El Consejo de la Sociedad de Naciones se ha reunido en sesión extraordinaria. Que habrán discutido los señores pucifis-las? No es diffeil adivinario. Algún ban-quete... Tratar de los efectos mortiferos de un nuevo gas exterminador de la huma-nidad, o de un aprarta aplicado a la avia-ción adoptado por una de las potencias representadas en la sesión sesenta y cinco veces extraordinaria.

El confliction. Al proper se ague agra-yándose. Chinos y nipones son el juguete necânico que unueven los trauts bancarico. Diffici evitor el choque que ha de oca-sionarse entre la dos potencias asisticas, en el conflictio de la conflictio de la con-se presta a esta nueva farsa, se le conduci-ra al asesionto legalizado, engoñondosete como a echinose.

....

El complot cafólicomonárquico es un sainete para Gago y los republicanos.

Para los anarquistas, nos está resultano una comedia asquerosa que representa la compañía revolucionaria en el teatro español.

Si se Iralase de anarquistas, trabajadores auténticos de la República, otro galto can-taria... y las huestes de Galarra habrian entrado en acción, rompiendo brazos, aplastando cráncos, magullando miembros badando hestas canares e allo de los

Los socialistas, con el apoyo de su jefe y las autoridades, van formando y aumen-tando su partido en la ventuna del Medite-rráneo.

tránco. Son cuarenta mil los adherentes que el partido cuenta en Cataluño. El censo obrero que han abierto, habilitado por la patronal, pronto alecarará el pináculo de los números. Los anarquistas serán el blanco donde trán a parar todas las flechas.

En un periodico de Madrid, se anuncia una campaña pro, amnistía de los presos. No comprendenos cómo ann se presos recurrir a esta modalidad entre auténticos republicanos. ¿Los presos! Pero, ¿hay presos en la República de trabajadores.

Las horcas

cubanas

Machado y su gente, o sea, sus eshirros, están en acción continua desde que le han surgado la libertad al pueblo.

El delito para encarcelar y decapitar en Cuba, es simplemente el recibir pernas social, sin repursos ni definiciones de tenden, socialista, comundista, republicana, o la superio de la comunicación de la policia habanera hace pocos dias.

Anarquista y sindicalista, ni hablar, ya que un solo elemplar de un periódico de los nuestros ha puesto en movimiento a la policia habanera hace pocos dias.

Escribir o mantener relaciones con camaradas de diras partes es un delito horrendo en la isla de Cuba, bajo el imperio del garrote de Machado.

Al tiempo de escribir estas lineas, recibinos una lacónica carta de un querido cumarada que ann vive en la Perla de las Antillas, y pudo hasta el presente evadirac de la canada de la canada due nos escriba se ha visto obligado por la persecución de los malvados, a dornir en las guardarrayas de los cañaverales, alimentándose con el zumo de la cañal. Alterdo, la libertad.

Ahora, y para que tomen nota los camaradas de España, he aqui lo que dice:

«Experamos escribas a la mayor brevedad posible a los camaradas de España, he aqui lo que dice:

«Experamos escribas a la mayor brevedad posible a los camaradas de España, he aqui lo que dice:

«Experamos escribas a la mayor brevedad posible a los camaradas de España, he aqui lo que dice:

«Experamos escribas a la mayor brevedad posible a los camaradas de España, he aqui lo que nos escribas a la mayor brevedad posible a los camaradas de España, he aqui lo que dice:

«Experamos escribas a la mayor herecidado de que nos persiguen.

Desde hace dos dius, has cosas se han agravado de una manera que, hasta para sibir a los alrededores de la capital, hay que lener un pase de la Comandancia Miditar. Estamos siempre en estado de sillo.

Además de la cartia del camarada, hemos leido un cable en un diario lurgués, que contento queda dicho, los camaradas de la cartia del camarada, hemos leido un cable en un diario lurgués, que contento que

La revolución y los anarquistas Mutación de

Viene de la 1.º pagina

el ciemplo, logaraemos persuadir cada vez a mayor número de indivíduos de la necesidad y debre de trabajar todos en trabajos útiles para proporcionarnos el mutuo y general bienestar con el minimo de esfuerto, elaborando en primer lugar los productos fudiapensables, luego, los útiles, y-más tarde, los agradables.

Al principlo, habrá quien utilice la moneda y quien se niegue a trabajar; pero, pronto, se irán conveniendo de la Inutilidad de aquella med la necesidad de la quella de la necesidad de aquella med la necesidad de la la necesidad de la necesidad de la la necesidad de la necesidad de la la la necesidad de la la la necesidad de la la necesidad de la la la necesidad de la la la necesidad de la la la presente-ase de la necesidad de la la la necesidad de la la la presente-ase de la necesidad de la la la la la la la la la presente-ase de la necesidad de la la la la la la la la la necesidad de la colectividad de la la la presente-ase de la necesidad de la colectividad dela la la la presente-ase de la colectividad dela la necesidad de la necesidad de la necesidad de la colectividad dela necesidad de la colectividad dela necesidad de la necesidad de la necesida

segun nuestras fuerzas.

Sé que mi trabajo está lleno de logunas, porque para detallar todos los pornaciones, como mercecio, habria de precisa más de un centenar de páginas. Pero en sintesis, me parece habe demostrada que no hay molivos para que los hombres de buena fe y voluntad teman dar el primer paso después de la revolución social sin perder el equilibrio.

RENE PROCESS

N. B.: Que los pueblos que han avudado a escolar el poder a la déspota dictadura que aufren y que se hellan dispuestos a hacer lo propio mediten bien al leer estas desenvantes en la constanta de la casión se les propios de la casión se les casión se les

nonicipal.

un régimen

Es inútit que el régimen capitalista trate de defenderse y apele a toda clase de procedimientos para seguir detentando la hegemonia directriz de la sociedad humana.
Por más que lo litente, no bace sino sutrace en un mar de confusiones, que evidencian de manera plena su fracaso. Lo
catamos viendo en el panorana internacional y asistimos a su desarrollo critico, con
le esperanza puesta en su ocaso y en el
resurgimiento inminente de una nueva era
de confraterolidad humana, sin diferencias ni privilegios.
Se hacia preciso el derrocamiento del

realigilimeno inminente de una nueva de confraterinidad humanna, sin diferencias ni privilegios.

Se hacia preciso el derrocamiento del actual sistema social, que mantiene cubilesto, como estandurte de ignominia, el mayor celmen que se pudo concebir en la historia del tiempo: la diferencia de clases. Esta frase, este concepto agresiva a los más infinos pudores de toda alma se, revoluciones linnúmeras, en que soño altereció con pasión sincera el tidat sublimede in igualdad y ifisileta sociales.

Si este églimen, en el que caben todo clase de intereses hastardos, toda clase de intereses hastardos, toda clase de intereses hastardos, toda clase de petencia groseras nigin dia se creyó invulnerable, bastó que se precipitase en la loca orgía de la guerra, para que toda una generación naci-la cutre ayes de mutilados y autargas quejos de hambrientos, se revolviese furiosa, lanzando fulminantes unatemas contra todas casa charitalanerías que ban de la guerra, para que toda una generación naci-la cutre ayes de mutilados y autargas quejos de hambrientos, se revolviese furiosa, lanzando fulminantes unatemas contra todas casa charitalanerías que ban dudo en llumarase política, financiera, juridica y adultistrativa.

Por esto, la Historia, más bien que verta a través del prisma contemporianco, habria que uninayala a través de la distanciera, juridica y adultistrativa.

Por esto, la Historia, más bien que verta a traves del prisma contemporianco, habria que uninayala a través de la distanciera, juridica y adultistrativa una función pulho helico y de la conciencia de indipera, cuya veterana figura la cuerra al gran frucasado monsieur Briand. Con su teorio de pacificación, ha conseguido llevar al ainimo de los menos videntes el convencimiento de que todos sus esfueros tienden a mantener el principio humanitario de la nue cutró el controca, por su ausencia de las haciones, por su ausencia de las mediones, por su ausencia de pueda de las naciones, por su ausencia de proceso de la subanta de las naciones, por su ausencia de las medi una minoria cruel y autoritaria, inepla e inhumana, cierna vividora del trabajo de los demás. He aqui, frente a esa avalancha relvindicadora de los pueblos, los consejos, las palabras de Briand, Nada puede importarie una configaración ni sus victimas, Nada los hogares deshechos y los campos arrasados. Lo que importa, lo que prevé y lo que teme, son sus consecuencias so-

El primero de diciembre aparece

ÁGORA Carislera del nuevo tiempo

> En la lucha expondremos energía. nobleza, juventud. Nunce se nos verá embarcados en malas artes. Quédense para los caídos, para los que ignoran que vencer o perder no tiene importancia, sino que vale la lucha, el romperse la vida por darla mayores embelesos

Aperiado 694 - Barcelena Gires y certificados: Bruch, 21 - Imprente

El gobierno francés se propone terminar con el handolerismo en Górcega. Un nillar de hombres armados, con tan-ques ametralladoras, perros policias—poli-cias perros—y todo el material para la conquista de un territorio, que es, sencilla-nente, una isin. Media docena de hombres han hecho

conquista on no reconsensity of the model, ma isla.

Media docena de hombres han hecho motilizar un ejerelto de gendarmes.

Si el gobierno francés inhises dictado na decreto sobre la colrega del armamento en poder de los paisanos, no tendría necesidad de honer una coapación militar y

to en poder de los paisanos, no tendria ne-cestidad de hacer una ocupación militar y movilitar un ejército de gendarmes, con su estado mayor. En España no se stente cala preocupa-ción ni hay bandoleros en ninguna ida. Porque toda la peninsula es Córcega.

Tierra y Libertad

Refaces y Administración: AGRUPACIÓN DE VIVIENDAS CALLE 7, NUMERO 433 MORTA. — BARCELONA

claies, que, forionamente, tendrian como arcatica, para dar pano a la dalca doctrina pillogo ha para dar pano a la dalca doctrina pillogo ha para dar pano a la dalca doctrina pillogo ha gono de igualdad que glebe imperar entre los hombres. Soguidor de Cristo, pregona la paz; pero, como aquél, deja subsistente la para pero, como aquél, deja subsistente la diveraldad de castas y colases. Y confre la estas voces de resignación humiliante, se alta potente la vos del Universo, que avana como un eco de la revolución triunfante, brillando en lontananza el orto de una nueva yidá.

RECA

Matices de la República

El titulo del presente artículo, tal ves no caté del todo apropiado, ya que matices su-pone que existe variedad, y en la presente República, a pesar de las aparentes diver-sidades de sus disposiciones, en realidad todas converjen a un mismo interés, el do-mar, castrar y subyugar la rebeldia profe-lario.

mar, castrar y sunyonar as research
larla.

Segiu el criterio de los actuales gobernantes, tiene que desaparecer de la vida
aocida la variación de concepciones políticoscosociales para que solo pueda desarrollacosociales para que solo pueda desarrollarlarla que, pues, tanta lucha para desmoronar una diciadura? ¿lia sido completamente estéril el ascrificio de los vidas de
varios hombres? No han servido siquiera
para cambiar de nombre, Diciadura borbòsica oyer, Diciadura republicana hoy. La
de ayer fae un enemiso leal y fiero que
ofrecia el pecho. Yo, decis, represento el
Obscurantismo, so, la heredera del capirito tenebroso de la Edad Media; los plutócratas son mis amigos, mis cenenigo los
trabados de la Edad Media; los plutócratas son mis amigos, mis cenenigo los
trabadores pero más talmado y falax,
ya que esculpe pompasamente en su facha
do, República de Trabajadores., unque
en el interior del cidificio se ostentan grandea carteles que dicen: eley en Defensa
de la República, el reda de la Guardia civil de disparar sin previo avisoo, Se suprimen toda clase de manifestaciones (esceptuando las de carteler elerícal), y no
se respetarán los sexoss, siós muertos y
numerosa la firma- Ara Andalucla no existe
el paro forteso, ni en ninguna región de
esta República,
Giudadanos gobernantes, vosolros no teneis derecho a ignorar los anhelos del pueblo, ya que algunos de vosotros ha convivido con él; no debistel solvidar nunca sus
luchas contra el bambre y la tirania, Que lo
ignorasen los dictadores de antaño, que sólo respiraban el aire curarecido y perfumado de los asolnos de los palacios, so comprende. Se acuerda el ciudadano Azaña,
que ha presentado al Parlamento la y famosa ley, en defensa de la Republica, cucias? Rememenosa daquellos tiempos, acordaos que el obrero español está forjado en
el yunque del dolor, del bambre y las privaciones, y por eso, porque setá hecho al
sufrimiento, no hacem mella en au templado ánimo las torturas y las cárceles. Medidia imposa de

KYRALINA

:No más guerra!

11.º de agosto de 1914! ¡Cuán lejano para muchos parece este día, y cuántos atrás en la historia lo han confinado, por ser tan grande en nuestra época la facultad de ol-vidar, y sin embargo, ¡de cuántos dolores, utirnjuentos, lágrimas, esta fecha ha sido

la historia lo han continudo, por ser tan grande en nuestra época la facultad de ol-vidar, y sin embargo, ide cuántos dolores, sufrimientos, lágrimas, esta fecha ha sido la iniciadora!

¿És que estaba la humanidad saturada de felicidad, es que estaba cansada de biencetar y de quieltud que como un niño terrible experimentaba la falta de cambiar?

[No! Como hoy todavia había vientres vaclos, niños sin pan y muchos individuos sin pan y muchos individuos sin pan y muchos individuos curas individuos que a la sombra de sucuros individuos que fundada no con el fin de enloquecer los pueblos más fácilidade que enredaban los hilos de la madeja con el fin de enloquecer los pueblos más fácilidade de entre de la humanidad, hientente. Había también las viejos sacredotes que por el gran bien de la humanidad, hiente de la figura de declararon que la patria estaba un peligro, que todo el mundo debia defenderla, e, impasibles esos directores a la muret, miraron durante cuarto años morir los jóvenes, los fuertes, los vigorosos, los fuertes, los vigorosos, los fuertes, los vigorosos, los fuertes de povenir; encoglidos, arrugados, attenfiados, en lo noral como en lo fisico. Esos candidatos al sepulero contemplaron, impávidos, disuninuir y segar la humanidad, y diagnos de entre ellos, que como la manidad, y diagnos de entre ellos que como la manidad, y diagnos de entre ellos que como la manidad, y diagnos de entre ellos que como la manidad, y diagnos de entre ellos que como la manidad, y diagnos de entre ellos que como la manidad, y diagnos de entre ellos que como l

la mata hierba están todavia aqui, van periodicamente a reanimar las Hamas del sodidado desconocidos, quien sia dada airdidada desconocidos, quien sia dada airguna, si resucitase se le tiraria a la garganta.

Fué la matanza, la matanza atraz de los que latiani sido matridos de la chuera morals, del respeto a la propiedad, y a quien se les quibilas sin inquictud el solo hiera que ellos tenian el derecho de revividalear, su piel. Elfos debian defender esa vana alsemante per el conseguir de la comparta del comparta de la comparta de la comparta del comparta de la comparta del comparta de la comparta del comparta de la comparta de l

Traducido de «Le Libertaire» por Autonio Bonague, 16 años.

De la pista parlamentaria

Después de declarar la incompatibilidad moral de Emiliano Iglesias con el Parla-mento, se ha sentado el fatidico prece-dente.

dente, Vahura se trata de echar mano a él, con motivo del pintoresco asunto de M. Bloch. Liubi ha propuesto a la minoria calafanista del Congreso que se de estado parlamentario al enflaires y que se solicite la incompatibilidad moral con la Câmara de los elementos que intervinieron en este asunto.

os ecmentos que intervinieron en este-asunto.

Encantados de la vida. De desear es que se abunde en el uso de este precedente, por que, entonces, equé va a quedar en la pista del Congreso?

Lo mato será que los diputados se des cuenta de que no existe lat incompatibili-cuenta de que no existe lat incompatibili-cuenta de que mo existe lat incompatibili-cuenta de que no existe lat incompatibili-cuenta de que no existe la incompatibili-porque, entonces, tendrán que admitir de nuevo, a Emiliano.

[Abl.] deben ser los monárquiros últi-mamente detenidos.

Con el nombre de «Voluntad», se ha constituido en Burgos un grupo anarquisla, que se propone propagar las ideas acratas entré la clase trabaladora y en los medios aindicales.